

Stadt Mühlheim am Main, Donnerstag, 16. März 2023

Abstimmung zu Konzeptideen für das neue Stadtmobiliar in der Bahnhofstraße endet in Kürze – Sehr gute Beteiligung

Nach dem erfreulich breiten Interesse an der in der Vorweihnachtszeit durchgeführten Befragung im Rahmen des Projekts Zukunft Innenstadt und der Präsentation der Konzeptideen im Rathausfoyer für das neue Stadtmobiliar in der Bahnhofstraße, möchte die Stadt an das Ende der Online-Befragung auf der städtischen Homepage (Link auf der Startseite muehlheim.de bzw. per QR-Code in diesem Artikel) erinnern.

Die Stadt Mühlheim hat aus den Landesprogrammen 2021 und 2022 Zukunft Innenstadt Zuwendungen von 550.000 € erhalten. Im Mittelpunkt des geförderten Projekts steht die Brückenmühle und deren Anbindung an die Bahnhofsstraße. Ein Teil der Mittel soll der Aufwertung der Bahnhofsstraße durch neues Stadtmobiliar dienen.

Bisher haben sich rund 700 Interessierte an der Befragung beteiligt, die nun am 31. März endet. Die Auswertung der Befragung finden Sie dann an gleicher Stelle.